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受　　付 月曜日

ＮＯ．
土居排水機場のゴミについて

要望・意見

土居排水機場にゴミがたまっている。用水路にもたまっている。

対応状況等

赤岡町地区懇談会で意見聴取平成30年4月16日

赤岡町地区 1

【地域への回答内容】

【農林課】
現場確認のため現地に行きます。

－後日対応－
4/20に質問者と一緒に課長補佐が現地確認し、次のように回答しました。
「土居排水場のゴミについては、ゴミが風等により散乱しないように定期的に回収しま
す。用水路のゴミにつきましては、地元の水利組合等と協議したいと思います。」

担当課 農林課



受　　付 月曜日

要望・意見

津波避難タワー的なものを近くに建設できないか。

対応状況等

ＮＯ．
津波避難タワーについて

赤岡町地区 2

【地域への回答内容】

【防災対策課】一度、現場を確認したい。

－後日対応－
【防災対策課】
H27年度の地区懇談会でも同じ要望があり、現地確認し、避難タワーの建設は難しいと
返答している。近いうちに本人と会ってもう一度話をする。

担当課 防災対策課

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取



受　　付 月曜日

ＮＯ．
香宗川の木について

要望・意見

香宗川の中に大きな木が茂っている。大雨のときにゴミがかかっている。

対応状況等

担当課 建設課

【地域への回答内容】

【建設課】
昨年度確認をして、県へ話はしているが、まだ対策が充分ではないと思うので、なお土木
事務所に話をしてみる。

－後日対応－
後日、建設課より中央東土木事務所河港管理課に対応依頼した。
また、H30.5.7の高知県議会産業振興土木委員会への要望書に明記し説明した。

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

赤岡町地区 3



受　　付 月曜日

担当課 環境対策課

ＮＯ．
粗大ごみについて

要望・意見

粗大ごみを他町に持ち込めるか。布団は赤岡町では取らないのか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【環境対策課】
現在はできない。今後、他の町にも出せるように見直しをしている。
布団は赤岡町でも粗大ごみで出せます。

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

赤岡町地区 4



受　　付 月曜日

対応状況等

担当課 健康対策課

【地域への回答内容】

【副市長】
①職員は常駐しないが健診などは行う予定。　具体的な活用方法が決まれば周知する。

②今は検討中。支所では受け付けるようになると思う。決定したら住民にお知らせする。

－後日回答－
【住宅管財課】
①平成32年度中に健康対策課は新庁舎に移転する予定。それ以降の活用方法につい
ては健康対策課で検討します。

②所管課である健康対策課で今後検討します。

→質問者には赤岡支所から回答内容を連絡。

ＮＯ．
新庁舎完成後の保健センターのあり方について

要望・意見

①新庁舎が完成後の保健センターのあり方について

②新庁舎完成後に現在の保健センターを借りる場合にどのようにすればいいか。

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

赤岡町地区 5



受　　付 月曜日

担当課 こども課

ＮＯ．
第2子の保育料無料化について

要望・意見

第2子の保育料無料化について。同時入所でなくても対応できないか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【こども課】
国の動向を見ながら今後、対応していきたい。

【市長】
同時入所の時に経済的負担が大きいと思われるので、今回はその部分の負担軽減とし
て平成３０年度から制度化した。将来的には市の財政も考慮しながら検討していく。

赤岡町地区 6

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取



受　　付 月曜日

ＮＯ．
防潮堤について

要望・意見

昨年と同じ質問になるが、香宗川の防潮堤について、昨年度、市にも現場を見に来ても
らったが、その後、進み具合はどうか。

対応状況等

担当課 建設課

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

【建設課】
県は、まず外側の堤防を強化しており、内側の堤防は外側が終了してからである。県に
は話をしているが、外側をまだしている最中なので、いつ頃までにということは言いにくい
のではないかと思われる。

【市長】
県へは言っていく。国の直轄管理の部分だけでなく、県・市の管理部分も要望している
が、ハード事業なので全てを同時に行うことは難しい。

赤岡町地区 7



受　　付 月曜日

担当課 建設課

ＮＯ．
香宗川に生えているガマについて

要望・意見

香宗川に生えているガマで地域の住民が困っている。

対応状況等

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

【建設課】
県には毎年秋に陳情している。なお、念を押す。

－後日対応－
No.３の要望と合わせて、建設課から中央東土木事務所河港管理課に対応依頼した。
秋の陳情にも要望予定。

赤岡町地区 8



受　　付 月曜日

ＮＯ．
空き家・空き地の草刈について

要望・意見

空き家・空き地の草刈をお願いしたい。

対応状況等

担当課 環境対策課

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

赤岡町地区 9

【地域への回答内容】

【市長】
現場がわからないので、地域主催の地区懇談会の時にみんなで現地を回ってもいい。
地区懇談会の形はいろいろあって構わないので言ってほしい。



受　　付 月曜日

担当課
地域支援課
総務課

ＮＯ．
ごめんなはり線高架下の清掃活動について

要望・意見

一斉清掃の時にごめんなはり線の高架下を清掃した。土佐くろしお鉄道の管理ということ
だが、看板を立てたり、フェンスを高くしたりしてもらいたい。こういった住民の活動を、市
の広報誌に載せてほしいし、土佐くろしお鉄道にも伝えてもらいたい。
また、市職員の住民活動への参加について、前は来てくれていたが、昨年度は参加がな
かった。

対応状況等

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

10

【地域への回答内容】

【市長】
自分も土佐くろしお鉄道の役員なので、伝えることはできる。
活動への誘いは、市職員に気軽に声をかけてもらえたらと思う。

【広報広聴係】
広報については紙面に限りはあるが検討するので連絡下さい。

赤岡町地区



受　　付 月曜日

ＮＯ．
公園の掃除（ボランティア）について

要望・意見

公園の掃除をボランティアでしているが、市民館の職員が減って手が回らない。除草剤
をまいて、町内の公園に草が生えないようにしてほしい。第2と第4の金曜にしているの
で、人権課長も参加してほしい。

担当課 人権課

平成30年4月16日

【地域への回答内容】

【人権課】
行かせてもらいます。

－後日対応－
5/11に人権課長が参加させてもらいました。

赤岡町地区 11

赤岡町地区懇談会で意見聴取

対応状況等



受　　付 月曜日

ＮＯ．
グレーチングの上げ下げについて

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

【建設課】
建設課でグレーチングをあげる機械を貸し出しできる。

【地域支援課】
補助金の対象になるかどうかは検討する。

－後日回答－
H30.4.17　建設課、地域支援課、赤岡支所で現地確認。
【地域支援課】
委託料は自治会の補助金の対象にならないことを伝えた。

【建設課】
江見町は6/1に地域からグレーチングが上がらないとの依頼。建設課職員2名で対応。
また、コン蓋上機を貸し出し、一斉清掃で使用した。特に問題は無かった。今後、まちづく
りの補助金での対応を検討してもらいたい。

H30.6.21　市長、副市長、建設課、地域支援課で協議。
基本的には建設課で対応しており、今後も対応するが、一斉清掃等数が多い時には対
応が難しい。建設課で対応ができない分については、業者に上げ下げだけを依頼する経
費について、31年度からまちづくりの補助金の対象にすることを検討する。

【地域への回答内容】

水路の清掃でグレーチングを自治会の補助金で業者に上げてもらってよいものか。外注
をしないといけないものか市が出来るのかどうか。

赤岡町地区 12

担当課
建設課
地域支援課

要望・意見

対応状況等



受　　付 月曜日

赤岡町地区 13

【地域への回答内容】

【市長】
所有者に連絡はつけるが強制力はない。市としては空き地等の適正管理に関する条例
に基づき指導助言、勧告措置命令等が出来るが代執行は出来ない。

担当課 環境対策課

要望・意見

空き家・空き地の雑草について

対応状況等

ＮＯ．
空き家・空き地の雑草について

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取



受　　付 月曜日

ＮＯ．
浜松集会所の扉について

要望・意見

浜松集会所の南の扉が空け閉めが出来ない。

対応状況等

担当課 生涯学習課

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

【生涯学習課】
現場確認をして連絡をする。

－後日回答－
4.17生涯学習課担当が現場確認。全ての扉が開け閉めできることを確認。
→赤岡支所に再度確認すると、雨戸のことと判明。
4.25開け閉めしづらい雨戸を修繕した。
→質問者には赤岡支所から回答内容を連絡。

赤岡町地区 14



受　　付 月曜日

担当課 生涯学習課

ＮＯ．

赤岡町地区 15

須留田への入口案内の看板について

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

要望・意見

須留田八幡宮への入り口に、看板を設置してほしい。

対応状況等

【地域への回答内容】

【教育長】
香南市文化財マップを作り努力している。生涯学習課と相談していきたいのでもう少し時
間をください。

－後日回答－
【生涯学習課】
30年度中に新たな看板を設置します。
→質問者と生涯学習課で現地確認をしました。



受　　付 月曜日

担当課
地域支援課
商工水産課

ＮＯ．

赤岡町地区 16

空き家・空き店舗の活用について

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

要望・意見

空き家、空き店舗が多くなっている。移住者向けに活用できないか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【地域支援課】
現在、人員の関係もあり、空き家の調査まで手が回っておらず、地域の方からの情報で
しかつかんでいない。

【市長】
空き店舗対策については商工会中心に進めているが、店舗と住居が一緒になっている
ものが多く、貸出等が難しい状況。いろいろ課題があるが香南市としては進めていく。取
り壊しが必要な老朽化住宅については防災対策課が補助金等で対応している。

【商工水産課】
昨年度から商工会で事業承継・空き店舗対策の委員会を立ち上げて研究をしている。委
員会で少しずつ空き店舗調査をしており、不動産屋と一緒に取り組んでいる。

－後日回答－
【地域支援課】
今年度6月から、移住専門相談員２名（地域おこし協力隊1名、臨時職員１名）が市内全
域の空き家調査を行う。
※吉川町については吉川町まちづくり協議会が調査実施済み。



受　　付 月曜日

ＮＯ．

赤岡町地区 17

避難場所について

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

要望・意見

自衛隊官舎の屋上を避難場所にできないか。

対応状況等

【地域への回答内容】

－後日回答－
【防災対策課】
平成25年6月20日付けで陸上自衛隊高知駐屯地へ自衛隊官舎の津波避難ビル指定に
関する要望書を提出し、その後平成27年11月17日に「現時点では要望に対しての実現
は困難である」と一定の回答を得て現在に至っている。　その後においても「継続して上
級部隊への要望を行っている」と高知駐屯地から連絡を受けているので、市も実現に向
けた取り組みをお願いしている。

担当課 防災対策課



受　　付 月曜日

ＮＯ．

赤岡町地区 18

一斉清掃への市職員の参加について

平成30年4月16日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

要望・意見

合併前は一斉清掃に職員が参加して一緒に清掃していた。職員に参加してもらえない
か。

対応状況等

【地域への回答内容】

【市長】
赤岡町は以前から地域の人と行政が一緒にいろんなことに取り組んでいるという印象。
今でもイベント時には多くの職員が率先してやっていると思う。一斉清掃が強制になって
もおかしい話だと思うし、地域に関わりたいという思いは市の職員も皆持っていると思う
ので、徐々に取り組んでいけたらと考える。

担当課 環境対策課


